

# JEJAK POLITISI

## Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede Memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-153 dengan Ikut Touring "Sukabumi Ngabumi" Bersama Forkopimda

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Aug 26, 2023 - 20:40



*Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede Memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-153 dengan Ikut Touring "Sukabumi Ngabumi" Bersama Forkopimda*

SUKABUMI, 26 Agustus 2023 - Dalam rangka memeriahkan perayaan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi yang ke-153, Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, turut serta dalam acara touring khusus yang diberi nama "Sukabumi Ngabumi". Touring yang diikuti oleh AKBP Maruly Pardede bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Sukabumi tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat serta merayakan momentous bersejarah bagi daerah tersebut.

Rute touring dirancang untuk melintasi beragam objek wisata alam dan budaya yang menjadi kekayaan Kabupaten Sukabumi. Selama perjalanan, Kapolres AKBP Maruly Pardede dan Forkopimda tidak hanya menunjukkan dukungan pada perayaan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi, tetapi juga ingin menunjukkan bahwa pihak kepolisian dan aparat daerah secara aktif terlibat dalam kehidupan masyarakat.

Dalam keterangan singkatnya, AKBP Maruly Pardede menyampaikan rasa syukur dan bangganya dapat merayakan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi yang ke-153 dengan cara yang berbeda dan meriah. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang aman dan harmonis.

Perayaan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-153 juga diisi oleh berbagai kegiatan lainnya, termasuk pameran budaya, pertunjukan seni, dan berbagai lomba yang melibatkan partisipasi masyarakat. Puncak perayaan dijadwalkan pada tanggal 31 Agustus dengan upacara kenegaraan dan sejumlah acara khusus lainnya.

Dengan partisipasi aktif Kapolres AKBP Maruly Pardede dan Forkopimda dalam touring "Sukabumi Ngabumi", diharapkan semangat kebersamaan dan rasa cinta terhadap Kabupaten Sukabumi akan semakin menguat, membawa dampak positif bagi pembangunan dan kemajuan daerah tersebut.